Протокол  перевыборного заседания

Городского Родительского Собрания

От 22.10.2009 г.                      № 1

Присутствовало:   116  чел.
Приглашенные: Любич Татьяна Викторовна – и.о. Руководителя Департамента образования, Рудометкина Наталья Николаевна – начальник отдела сопровождения деятельности учреждений отрасли образования Департамента образования, Ивановская Елена Федоровна – ведущий специалист отдела сопровождения деятельности учреждений отрасти образования, Крахмалева Ирина Александровна – ведущий специалист отдела общего и дополнительного образования.
Повестка дня:

1) Организация питания в образовательных учреждениях – Любич Татьяна Викторовна, и.о. руководителя департамента образования мэрии городского округа Тольятти.

2) О порядке выдачи и использования сертификатов обучающихся в 2009-2010 учебном году – Крахмалева Ирина Александровна ведущий специалист отдела общего и дополнительного образования департамента образования мэрии городского округа Тольятти.

3) Выступление депутата Городской Думы по курительным смесям -  Филатов С.Н. – член комиссии Думы г.о. Тольятти по местному самоуправлению и общественной безопасности.
4) Отчет о проведении городской акции «Семья и общество» - Кошелева Марина Борисовна, председатель ГРС.

5) Основные задачи ГРС на 2009-2010 учебный год – Люлюкова Ольга Семеновна, заместитель председателя ГРС.

6) Выборы Совета Городского родительского собрания – Муравьева Людмила Александровна, координатор ГРС.

1. СЛУШАЛИ:

Любич Т.В. – сообщила, что в этом году  в 27 МОУ будет полностью изменена система питании: заменено оборудования и сделан ремонт кухни по проекту «Школьное питание» в рамках нац.проекта «Образование». Существует два вида организации питания в образовательных учреждениях:

 1) КШП, 2) школы  и сады сами готовят обеды. 
Обратилась с просьбой к родителям об участии их в организации питания в МОУ и передачи  обратной связи на следующем заседании ГРС через анкетирование.
РЕШИЛИ: 
1.1. Организовать в школах работу согласно памятке по питанию, полученной на заседании.

1.2. Провести в школах анкетирование по вопросу организации питания и предоставить данные к следующему заседанию ГРС.

2. СЛУШАЛИ:

Крахмалева И.А. – сообщила, что система сертификации была введена в 2008 году и продолжена в этом году. Сертификаты, выданные в пошлом году действительны по сей день. Первоклассникам выдают сертификаты в школах. В этом году расширена категория детей, которые имеют возможность получать сертификаты:

- дошкольники, 
- студенты дневных отделений начального, среднего и высшего профессионального образования.
Сертификаты выдаются во всех районах города до 23.10.2009г. до 19.00. 
С 26.10. произойдут изменения в графике выдаче сертификатов:

 Автозаводский р-н,  понедельник, среда  14.00 до 19.00
Центральный р-н, вторник с 14.00 до 19.00

Комсомольский р-н, четверг с 14.00 до 19.00.

Обратилась за помощью к родителям провести социологический опрос о введении сертификатов.
Во время выступления были заданы вопросы из зала:
Вопрос: сколько сертификатов можно получить на одного ребенка?

Ответ: все зависит от количество часов нагрузки в зависимости от возраста.

Вопрос:  какова главная цель сертификатов?
Ответ: Чтобы эффективно использовать средства, выделяемые на дополнительное образование и персонифицировать услугу. Так же  ответ на вопрос можно найти в постановлении мэра от 22.01.09г №112.
Вопрос: почему учреждения помимо сертификатов собирают с детей деньги? Имеют ли они на это право?

Ответ: образование финансируется из муниципального бюджета, но оно не покрывает всех расходов. У образовательных учреждений есть только две возможности получить дополнительные средства: платные услуги и благотворительные взносы.
Вопрос: если ребенок живет в Тольятти, а прописан в другом городе, имеет ли он право получать сертификат?

Ответ: да, если он фактически посещает образовательное учреждение, то на прописку не смотрится.

РЕШИЛИ:

2.1. Организовать в школах работу по изучению занятости детей,  используя ресурсы ГРС.
2.2. Провести анкетирование по вопросу дополнительного образования: выдачи и использования сертификатов и предоставить данные к следующему заседанию ГРС.

3. СЛУШАЛИ:

Филатова С.Н. – сообщил о ситуации в городе по курительным смесям. Были проведены митинги, направлены письма во все инстанции, будет проведен в ноябре или декабре месяце круглый стол в Думе с приглашением председателя ГРС.
Обратился к родителям с просьбой разъяснить детям о вредности этих веществ и провести мониторинг местности в своих кварталах по выявлению пунктов продаж курительных смесей.
РЕШИЛИ:
3.1. Провести в школах родительские собрания на тему вреда благовоний

3.2. Провести мониторинг территории, с целью выявления пунктов продажи курительных смесей и предоставить данные в Центр «Диалог».

4. СЛУШАЛИ:

Кошелеву М.Б. -  сообщила, о том, что  с 21 по 25 сентября была проведена акция «Семья и общество» в 9 МОУ города. Цель акции: предъявление образовательных услуг для детей и родителей муниципальными учреждениями дополнительного образования. На акции выступали учреждения дополнительного образования всех районов города. Акцию посетили родители в количестве 1084 человека из 68 школ. Во время акции с родителями было проведено анкетирование, результат которого показал, что данная акция востребована среди родительской общественности. И была высоко оценена родителями. 
Сообщила, что были выявлены предложения по улучшению организации акции как для МОУДОДов, так и для Департамента образования и родителей. Данные предложения будут представлены на сайте ГРС и Департамента образования.
РЕШИЛИ:
4.1. Информацию принять к сведению, следующую акцию провести в сентябре 2010 года согласно полученным предложениям.
5. СЛУШАЛИ:

Люлюкову О.С. – сообщила, что в 2008-2009 учебном году деятельность ГРС была разноплановой и заключалась в следующем: 

1. Работа консультационных пунктов для родителей: в 2008 году количество их увеличилось в 2 раза.
2. Экспертная деятельность: участие в работе комиссий.
3. Реализация проекта  - "Родительский ликбез на бегу" , по итогам были изготовлены перетяг и баннеры по четырем эскизам и размещены в городе.
4.  Реализация проекта "Участие родительской общественности в управлении образовательными учреждениями через общественных экспертов",  было обучено 23 эксперта.
5. Проведение совместных мероприятий для детей и родителей - "Мама, папа, я - спортивная семья". Мероприятия проводились в 31 школе, 210 и 135 детском саду.
Были поставлены новые задачи на 2009-2010 учебный год: 

1. Членам Городского родительского собрания и Совета ГРС активно участвовать при взаимодействии с  родительскими комитетами ОУ.
2. Родителям участвовать в отслеживании качества питания в наших школах.
3. Разработать программу «Общественная экспертиза в области образования и воспитания».

4. Обучить активистов – представителей родительской общественности школ городского округа Тольятти - по программе «Общественная экспертиза в области образования и воспитания » и объединить их в сетевую общественную структуру.

5. Подготовить и распространить по библиотекам образовательных учреждений города Тольятти комплексного сборника правовых и методических рекомендаций «Школа общественных экспертов из числа родительской общественности» и электронной версии сборника.

РЕШИЛИ:
5.1. Информацию принять к сведению.
6. СЛУШАЛИ:

Муравьеву Л.А. – сообщила, что в начале учебного года происходит перевыборы Совета ГРС. Родители, желающие войти в Совет должны обладать свободным временем для выполнения общественной работы, иметь желание работать в ГРС, обладать информационной компетентностью и иметь авторитет среди родителей.
Предложила родителям войти в состав совета ГРС в равном количестве от МОУ и МДОУ.

Свои кандидатуры предложили 19 человек.
РЕШИЛИ: 
6.1. Провести заседание Совета ГРС 5 ноября 2009 года с вновь избранными членами Совета.

Председатель ГРС______________________________________________________Кошелева М.Б.
Секретарь ГРС_______________________________________________________ Шибинкина А.В.

